



**Geschäftsführung
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)**

Frau Hübner

Telefon: (0221) 99177

Fax : (0221) 99412

E-Mail: corinna.huebner@stadt-koeln.de

Datum: 30.10.2012

**Auszug
aus dem Beschlussprotokoll der 26. Sitzung der Bezirksvertretung
Mülheim vom 29.10.2012**

öffentlich

**10.2.1 Verkehrliche Maßnahmen in der Bergisch Gladbacher Straße im Bereich der Anschlussstelle Dellbrück
3686/2011**

Geänderter Beschluss (gem. gemeinsamen Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und der SPD-Fraktion):

Die BV Mülheim empfiehlt dem Verkehrsausschuss folgenden Beschluss zu fassen:

Der Verkehrsausschuss beauftragt die Verwaltung für die kurzfristigen Maßnahmen in der Bergisch Gladbacher Straße die Planungen für nachfolgend aufgeführte Bereiche zu erstellen:

1. Abschnitt Bergisch Gladbacher Straße zwischen dem Anschluss BAB 3 Köln-Dellbrück und der östlichen Anbindung Steyler Straße:

Die von der Verwaltung vorgeschlagenen Maßnahmen werden nicht durchgeführt. Die Verwaltung wird gebeten, im Laufe des Jahres 2014 die Statistik über die Unfallhäufigkeit in den Jahren 2012 und 2013 vorzulegen.

2. Abschnitt Bergisch Gladbacher Straße zwischen der Ringenstraße und Buschfeldstraße:

Es werden ausschließlich Maßnahmen zur Beschleunigung des Busverkehrs (Nord-Süd-Achse) vorgenommen: Verlegung des Fußgängerüberwegs östlich der Johann-Bensbergstr. nach Westen, Verlängerung von Aufstellflächen auf der Berg.-Gladbacher Str., Veränderung der Signalisierung. Der Fußgängerüberweg östlich der Buschfeldstr. bleibt unverändert.

3. Abschnitt Bergisch Gladbacher Straße zwischen östlichen Steyler Straße bis östlich der Einmündung Buschfeldstraße :

Die Veränderung der Verkehrsführung von einer auf zwei Richtungsfahrbahnen wird abgelehnt. Die Verkehrsführung bleibt unverändert.

4. Knotenpunkt Honschaftsstraße/Piccoloministraße:

Die Prüfung eines provisorischen Kreisels ist nicht erforderlich.

Der Verkehrsausschuss verzichtet auf Wiedervorlage, sofern die Bezirksvertretung Mülheim ohne Einschränkungen dem Vorschlag zustimmt.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig beschlossen.